
 
 
                                        

                                        Edito  
 
 
 
Pour clore cette année scolaire, l’équipe enseignante a 
proposé une après-midi conviviale et sportive le samedi 
29 juin dans le parc des Thermes.  
Sur le principe des olympiades, les équipes constituées 
de deux ou trois familles se sont rencontrées sur des jeux 
tels que : le jeu du béret, la tomate, le tir au but, la course 
aux œufs et la course à l’éponge. 
Ce temps de partage dans la bonne humeur, accompagné 
de fous rires a permis de créer un lien entre les familles. 
Enfants et adultes ont vécu ensemble un bon moment 
de jeux.  
Cette petite compétition s’est achevée autour d’une 
boisson fraîche.  
Nous remercions la société des Thermes qui nous a 
autorisé l’accès au parc. Nous espérons renouveler, à 
l’occasion, cette activité qui a été très appréciée par 
chacun. 
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     Le mardi 25 juin, les classes de TPS/PS, MS/GS, CP/CE1 et CE1/CE2  

sont parties en voyage de fin d’année à Les Abrets en Dauphiné. 
Les maternelles ont préparé leur visite à l’école et les plus grands, sur place, ont été de vrais petits 
explorateurs avec leur questionnaire. Tout en s’amusant, ils ont appris de nombreuses informations 
sur les animaux. 
 

 

Nous avons regardé un spectacle d’oiseaux ! Les oiseaux volaient au-dessus de nous et allaient se poser 
sur les gants du monsieur ou de la dame. C’était des chouettes et des hiboux.  
La cigogne marchait dans l’herbe devant nous et on a vu un bébé cigogneau.  
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Tous ensemble nous avons pu  
sortir les sandwichs du sac !  

Nous étions sur des chaises à l’ombre. 

 

 
 

  
Coloriages des grands fauves par :  

 

 

 

 

Olivia Nathan J Louise Lina 
Classe de TPS/PS 
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Comme chaque année, les classes de maternelles sont allées faire du ski de piste au 

Super Collet, les séances étaient encadrées par des moniteurs de l’ESF. 

Malheureusement, le beau temps n’était pas de la partie, nous n’avons pu faire que 

2 jours. Mais chacun a pu en profiter au maximum. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un grand merci aux parents accompagnateurs sans qui ces séances ne seraient 

pas possibles. 
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Du lundi 21 janvier au vendredi 25 janvier, les élèves du CP au CE2 sont montés tous les jours au foyer 
de fond du Barioz pour s’initier au ski nordique ou améliorer sa technique ! 

Après un pique-nique tiré du sac et pris au chaud dans une salle du foyer, les apprentis fondeurs 
partaient pour 2 h de ski non-stop sur les pistes des Ramiettes, Crève-Coeur, Belle Aiguette et autres… 

Cette année, la neige était au rendez-vous, les enfants se sont régalés ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous remercions, à nouveau, tous les parents qui ont accompagné les enfants et ont ainsi permis ces 
sorties. 
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Découverte des percussions brésiliennes à St Hugues  

 

Extrait de l’interview des élèves de la classe des CP/CE1 : 

 « Bonjour à tous. Je suis journaliste. Samedi 4 mai, vous avez présenté votre spectacle de 

Batucada à vos familles à La Pléiade. C'est dans une ambiance de jungle brésilienne que 300 

spectateurs ont pu découvrir cette culture musicale dont le battement constitue le cœur du 

carnaval brésilien. Je crois savoir que ce spectacle haut en couleurs, en chants et en sons est 

le fruit d'une initiation aux percussions brésiliennes encadrée par Karim Bouchibi, 

percussionniste professionnel de la compagnie Batuk'Adabra de plusieurs semaines, des 

enfants de votre école, de la toute petite section de maternelle au CM2.  

   
   

   

 

Pouvez-vous me dire comment vous vous y êtes pris ? 

C’est Baptiste, élève de CP qui prend la parole en premier : 

- Pour y arriver, nous avons tous appris, dans chaque classe, des chants en langue 

étrangère ! Hé oui, nous avons appris à chanter en brésilien (A Capella ajoute Juliette), 

et puis appris par cœur des rythmes inconnus, joué d’instruments nouveaux, les plus 

grands ont même dansé en jouant …  

- Il ne fallait surtout pas se déconcentrer en jouant pour garder le rythme, c’était le plus 

difficile ! Il fallait aussi s’écouter pour « tomber » tous ensemble, explique Livia.  

- Oui, le résultat était magnifique, plein de couleurs et plein de sons inhabituels, ajoute 

Pierre.  

Et à votre avis, votre intervenant était-il satisfait ? demande le journaliste.  
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- Je pense que Karim, notre intervenant, a dû être surpris et heureux du résultat ; quand 

même, il a réussi à faire jouer tous les enfants de la toute petite section au CM2 !! On 

ne s’attendait pas à faire cette découverte et ensuite on pensait qu’on n’y arriverait pas. 

Et finalement on a réussi tous ensemble et j’ai pris beaucoup de plaisir, répond Juliette.   

Qu’est ce qui était le plus difficile pour vous ? questionne à nouveau le journaliste.  

- Pour moi, le plus difficile était de tenir le rythme au surdo car tout le monde s’appuie 

sur lui, explique Ambroise. Et surtout, lorsqu’il y a eu les bulles sur scène, c’était 

vraiment difficile de chanter notre canon au milieu des bulles ; on avait envie de les 

éclater, de souffler dessus ! 

Pouvez-vous me dire ce que vous avez préféré ? Interroge le journaliste. 

- Nous avons adoré les chants des différentes classes et notamment, « Samba Reggae » 

des élèves de CE1/CE2, répondent en cœur plusieurs enfants.  

- Ce que j’ai aimé particulièrement comme beaucoup, ajoute Noam, est le rythme « Funk » 

des CM1 et CM2. C’était entraînant, cela donnait envie de danser. Même Chantal dansait 

et chantait derrière les pendrillons ! 

- J’ai tellement aimé que j’aimerais prendre des cours avec Karim pour intégrer une 

batucada ! lance Livia.  

- Enfin, je crois que l’on peut tous être d’accord pour dire que l’expérience de créer une 

batucada dans une école en France doit être rare et nous avons eu beaucoup de chance » 

conclut Juliette. 

Ah si, encore une dernière question s’il vous plaît ; pouvez-vous me dire quels sont les 

instruments dont vous jouiez ?  

- Sur scène, il y avait des surdos, des tamborims, des repiniques, des caixas, des cloches 

agogos, des ganzas ainsi que d'autres petites percussions, répondent les enfants tous en 

même temps.  

- Et bien, je vous remercie pour cette interview, j’ai hâte de savoir quelles seront vos 

prochaines découvertes ! » 
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Spectacle « MANGER »  

Compagnie Zygomatic 

 

manger (v.) : 1. absorber des aliments pour se nourrir ou pour le plaisir. 2. Prendre un 

repas. 3. Détruire, attaquer une matière. 4. Dépenser, dilapider ce que l’on possédait. 

Etymologie : vient du latin manducare qui signifie « mâcher ». 

 

Cette année, les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 sont allées voir le spectacle « Manger » 

proposé par la compagnie Zygomatic à l’Espace Aragon. 

Quatre comédiens et chanteurs nous ont alertés, de façon humoristique, sur le contenu de 

nos assiettes. 

 

 

 

 

 

 

 

En dansant, en chantant, en se moquant, ils ont pointé du doigt la malbouffe mais aussi les 

dégâts de l’industrie agrochimique, la production de masse et la société de consommation.  
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A des niveaux différents, nous avons compris que nous ne mangions pas toujours de bons 

produits mais que tout était fait pour que nous en redemandions. 

Nous avons beaucoup ri surtout quand un des comédiens a fait le biberon d’un bébé en y 

mettant du coca, de la mayonnaise, du ketchup, des frites et du fromage mou à hamburger. 

Et nous nous sommes exclamés d’envie en voyant apparaître sur scène un pot de Nutella 

posé par intraveineuse ! Ils avaient ainsi donné la preuve de nos addictions !  

 

 

 

 

 

Classe des CE1/CE2  

« J’ai bien ri quand ils ont fait le biberon ! » 

Ismaël, Antonin, Rémy. 

« J’ai aimé l’homme préhistorique lorsqu’il 

appelle sa mère au travail. » Léa, Marie, Lola V. 

« J’ai compris qu’il fallait regarder ce que l’on 

avait dans notre assiette. » Sofia 

« J’ai aimé car ils nous ont dit de faire attention 

à ce que nous mangeons. » Noëlie 

« J’ai aimé Hello Kitty qui dansait et chantait en 

énumérant des tas de noms de produits 

commerciaux. » Louis 

« C’était drôle quand ils ont chanté l’hymne 

de Super U sur l’air de la Marseillaise. » 

Démys, Lola G. 

« Lorsque le bébé pleurait, les 4 comédiens 

ont chanté une drôle de berceuse. » Manon 

« Je n’ai pas tout aimé, ils parlaient de 

choses difficiles à comprendre. » Johan 

« Moi j’ai trouvé qu’ils faisaient n’importe 

quoi avec le biberon, ils ont fait du gâchis sur 

scène. » Sacha  

« Oui mais c’est pour nous montrer que l’on 

nous rend accro à certains produits dès le 

plus jeune âge. » Ismaël 
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Le lundi matin 24 juin, nous sommes partis d’Allevard pour aller à St Front en Haute-

Loire à 4h de route. Quand nous sommes arrivés, nous avons pique-niqué et nous avons 

passé la douane pour notre voyage imaginaire à New York. C’était très drôle, il y a eu 

des blagues car les animateurs nous avaient caché des choses dans nos valises. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il y avait trois animateurs : Mika, Sally et Arthur qui étaient tous très sympa ! Ils ne 

parlaient pas français donc nous n’avons parlé qu’anglais avec eux et avons beaucoup 

progressé ! 

Nous avons appris le nom des pièces du gîte par un jeu et nous avons pris possession de 

nos chambres. Les repas faits par Odile étaient délicieux ! 
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Le mardi, nous nous sommes réveillés de bonne heure. Après le petit déjeuner, nous avons 

appris l’anglais en nous amusant. Tout était sous forme de jeux : relais en anglais, 

chasse aux trésors… 

La veillée du soir était un Concours de talents avec des gymnastes, des chanteurs, des 

magiciens, des rubik’s cube men… Nous nous sommes bien amusés ! 

 

 

 

 

 

 

 

Le mercredi matin après un petit déjeuner américain, nous avons commencé à préparer 

notre spectacle en apprenant nos sketchs et danses. 

Le soir on a regardé « Maman j’ai raté l’avion » en anglais. 

Le jeudi matin, nous avons fait une rando et acheté nos souvenirs. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le soir c’était une veillée : « Who wants to be a millionaire ». Heureusement que nos 

animateurs ont su trouver de nombreux moyens pour que l’on s’amuse car nous étions un 

peu perturbés par le départ de Léïla avec les pompiers. 
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Le vendredi nous avons présenté notre spectacle et nous avons ensuite confectionné nos 

hot-dog pour notre pique-nique. Nous avons été ravis de ce séjour mais très heureux 

aussi de reprendre notre car pour retrouver nos parents.  

Mathéo et Mathieu : « Nous avons fait plein d’activités en anglais et c’était trop cool !! 

On a appris plein de mots en anglais. On a adoré la bataille d’eau. » 

Gaëtane : « Nous avons parlé anglais tout le temps et c’est merveilleux » 

Shona : « Les profs étaient très sympa et drôles. Odile nous faisait des repas 

formidables. » 

Joanna : « Nous avons mangé un petit-déjeuner américain » 

Nolan : « J’ai aimé être avec mes copains et ça m’a permis d’être sans mes sœurs » 

Marius et Aaron : « C’était trop bien ! J’ai envie d’y retourner ! » 

Kévin : « Tout était bien, vraiment tout ! Merci pour ce voyage scolaire qui était 

extraordinaire ! » 

Marie-Lou : « Avant je ne savais presque rien en anglais, maintenant je sais beaucoup 

plus de choses. » 

Théo : « Je suis très content de ce voyage ! » 

Mathis : « Les animateurs étaient très drôles surtout Arthur et Mika !! » 

Manon et Louna : « On a adoré ce voyage. On mangeait trop bien et en plus on a fait 

l’anniversaire de Kévin. » 

Maxence : « C’était giga bien ! » 

 



 

 

 

 

Aaron Placaud : « C’est une très bonne école primaire. J’ai beaucoup aimé cette école. Les adultes sont très gentils. 

Merci à tous ! » 

Adrien Bleyenheuft : « Cette école va beaucoup me manquer et c’est la meilleure école. Toutes les personnes vont 

me manquer : maîtresses, élèves… J’ai adoré cette école. Merci à tout le monde ! » 

Joanna Draper : « Je n’oublierai jamais cette école St Hugues pour tout ce qu’elle m’a apporté : le bonheur d’aller à 

l’école, le plaisir d’apprendre… » 

Kévin Gex : « Je suis un peu déçu de partir de cette école. Je remercie tout le monde de m’avoir accompagné 

jusqu’au collège. Merci ! » 

Kléa Panepinto : « Les maîtresses ont été super. J’ai appris plein de choses grâce à elles. L’école va me manquer et 

les élèves aussi. Bonne chance à tous les futurs CM2 ! » 

Loïs Rijan : « Je pense que le collège va être super bien mais je garderai de beaux souvenirs de cette merveilleuse 

école. Je souhaite beaucoup de joie à Mathilde et à toutes les autres maîtresses. » 

Louna Béranger : « J’ai adoré l’école St Hugues. Elle va me manquer. J’ai passé de super moments ici ! Je suis triste 

de partir. Merci à Mathilde qui a été une super maîtresse et merci aussi à toutes les autres maîtresses. » 

Maël Villa : « J’ai passé de bonnes années en primaire. Malheureusement la fin s’approche rapidement… Plus que 

deux jours d’école et ensuite… La fin ! Mais ce n’est pas grave car le collège va tout changer ! Merci pour tout en 

tous cas, vous êtes de super maîtresses ! » 

Manon Simonnet : « Merci à toutes les maîtresses qui m’ont appris plein de choses et aux aide-maternelles. Je dis 

aussi bonne chance aux prochains CM2 » 

Marius Bernard : « J’ai adoré cette école ! Les maîtresses ont été sympa, les élèves aussi. Bonne continuation aux 

élèves et aux futurs CM2. Merci ! » 

Nolan Delrieu : « Depuis que je suis arrivé à St Hugues, j’ai adoré l’école. Alors qu’avant, dans mon autre école, ma 

mère me tirait pour y aller. Mais à l’école St Hugues, c’est moi qui tirais ma mère ;-) Alors je dis merci à toute 

l’école ! » 

Yohan Minieri : « La maîtresse est super sympa. Les CM2 aussi. La maîtresse ne donne pas beaucoup de devoirs et 

ses exercices ne sont pas durs. » 

 

 

 

 

 

13 



[Tapez ici] 
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Du côté de la pastorale 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                Jeudi 2 mai, nous 

avons célébré la fête de Pâques 

qui est la plus grande fête 

chrétienne. Nous avons préparé 

la célébration avec les mamans 

de la pastorale. Afin de 

matérialiser le chemin qu’il 

nous est proposé de prendre au 

moment de Pâques, nous avons 

peint des croix sur des galets, 

nous avons essayé de mettre de côté nos défauts (gourmandise, bouderie, 

flemme…) 
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                   La célébration s’est 

déroulée à la salle Charrière très 

joliment préparée pour l’occasion. 

Nous avons chanté de très beaux 

chants et écouté la Parole de Dieu. 

Le Père Jean-Marc qui était avec 

nous, nous a redit le message 

d’Espérance que Jésus nous 

délivre à Pâques. 

 

Merci à toutes les mamans qui nous accompagnent durant ces temps forts. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Chers frères et sœurs, le Christ vit ! Il est espérance et jeunesse pour chacun 

d’entre nous et pour le monde entier. Laissons-nous renouveler par lui ! »  

 

Pape François Avril 2019 
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Bienvenue à tous… 

 
 

BADILLA Loucio, petit frère de Léandro en GS, né le 19/06/19 

 

 

 

BIANCHI Teddy, petit frère d’Adèle en MS, né le 14/03/19 

 

 

 

VANACKERE Iris, petite sœur d’Alan en CM1, Julian en CP et Lilian en TPS, 

née le 20/03/19 
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 
 

 


